

Nouvelle distinction pour la Fée services

La Fée services à La Destrousse vient une nouvelle fois de se distinguer en remportant le concours Talent 2018, catégorie Développement, organisé par l'Union régionale de la boutique de gestion Paca.

En effet, 8 ans après avoir obtenu le Prix de la création pour son entreprise, Jessica D'Antuoni revient avec une nouvelle idée qui a remporté tous les suffrages.

Un Combi Volkswagen ?

Accompagnée de son collaborateur Manuel Alvarez qui effectue un BTS Négociation relation clientèle en alternance dans son entreprise, Jessica D'Antuoni est venue présenter au jury le "bureau mobile".

L'idée est d'être présente dans tous les villages de sa zone d'action en allant vers les gens pour les informer de leurs droits (50% de réduction et de crédit d'impôt) et des aides possibles en matière de services à domicile.

Leur projet est de proposer

bien sûr une réponse adaptée aux besoins de tous : personnes actives et personnes en perte d'autonomie. Par le biais d'un camion équipé en bureau, cette structure de proximité permettrait une présence physique de proximité sur les communes (sur les marchés par exemple) avec un réel service pour les habitants.

Ce projet rural et social donnerait lieu à la création de nouvelles embauches et devrait voir le jour en 2019-2020, le temps de trouver le véhicule de ses rêves et de l'équiper...

Si d'ailleurs vous avez un Combi Volkswagen qui traîne dans le garage, vous pouvez contacter Jessica, car dans sa tête son projet est déjà finalisé avec ce véhicule atypique décoré aux couleurs de la société et qui ne manquera pas d'attirer l'attention.

Patrice WISNIEWSKI

La Fée Services, 3 RN 96, 13112 La Destrousse. ☎ 04 42 70 04 00.
service-a-domicile-bouches-du-rhone.fr.



La Fée services a remporté le concours Talent 2018, catégorie Développement.